

櫛(けやき) **櫛** 流山市立常盤松中学校

新たな一步を踏み出す

可能性は無限大

～ 校 訓：全力投球 ～

学び・鍛え・磨く



平成から令和に元号が変わりました。全二十巻、四千五百余首に及ぶ歌が収められている「万葉集」のく梅花の宴の序文にある『初春の令月にして、気淑く風和ぐ』から、「令和」という元号が決まりました。元号という制度は中国から伝わった制度であり、今現在元号制度が残っているのは日本だけです。もはや日本独特の文化といってもいいのかもしれませんが。新たな元号「令和」のスタートに当たり、私たち自身も心を新たにして5月をスタートしていきたいと思えます。生徒たちには自身の可能性を信じ、【新しい自分の発見】を目指してほしいと願います。保護者・地域の皆様と力を合わせ、生徒の成長を促していきたいと思えますので、ご支援よろしくお願いたします。

校長 菊岡 義一

～ 平成最後の入学式！ 141名の可能性は無限大！～

ご入学おめでとうございます。本日4月9日（火）に入学式が行われ、141名の新入生が入学しました。また、今年度より学校目標が「可能性は無限大」に変わり、5月から年号も「令和」に変わりました。時代が激しく移り変わる中、新しい環境に不安や戸惑いもあると思えますが、先生方や友達と協力して、これからの学校生活をよりよいものにし、自分たちの可能性を無限大に広げていってください。

以下、新入生代表として力強く誓いの言葉を述べた岩崎聖君の宣誓内容を紹介します。

新入生代表「誓いの言葉」 1年1組岩崎聖くん

暖かな日差しの中で、たくさんの新しい命が誕生し、草木はうれしそうに花を咲かせています。私たち141名は期待と不安を胸に、今日から始まる中学校生活にドキドキしながらこの常盤松中学校に入学しました。

もうすぐ「令和」という新しい時代が始まります。時代が変わり、先生方が変わり、新しい環境の中でまどうことも多いと思えますが、小学校で学んだ「あいさつ」「返事」をしっかりし、たくさんの仲間たちと楽しく過ごしていきたいと思えます。中学校では、勉強は算数が数学に変わり、図工は美術と名前が変わります。小学校とは違い、内容は難しくなると思えますが、各教科ごとに、違う先生が教えて下さるので、今から楽しみです。部活動では、小学校より種類が増え、活動内容も変わってきます。練習もハードになり、先輩方についていくための体力も必要になると思えますが、精一杯努力していきたいと思えます。

中学校生活では、「令和」の時代らしく、1人ひとりが目標を持ち、自分の得意なことを見つけ、それに向かって努力し、それぞれの花を咲かせられるように頑張りたいです。

5月の主な行事について（予定）

日	曜	行事	日	曜	行事
7	火	全校委員会②	20	月	教育実習開始
8	水	集金日 流教研	21	火	心電図検査（1年）
9	木	部活動懇談会（剣道・バレー・男女テニス）	22	水	学級優先日 PTA運営委員会①
10	金	部活動保護者会	23	木	耳鼻科検診
12	日	テスト前部活動停止（～17日まで）	24	金	生徒総会
14	火	眼科検診	29	水	学級優先日
15	水	中間テスト① 給食なし	30	木	1年校外学習（清水公園）
17	金	中間テスト② 校外補導委員会②	31	金	英語検定
18	土	八木北小運動会（本校会場）			



～第一回 避難訓練（4月10日）～

今年度初めての避難訓練が行われました。常盤松中の生徒は「静かに」、「素早く」避難することができたため、消防署の方からの講評では高い評価を頂くことができました。これからはしっかりと、避難場所や避難経路の確認を続けることで、防災に対する意識を高めていきたいですね。



～新入生歓迎会（部活動発表）（4月12日）～

新入生歓迎会（部活動発表の部）が行われました。1年生に2、3年生が自分たちの部活動をアピールするために工夫を凝らした発表を披露してくれました。1年生の皆さんはどの部活動に入部するか参考になったと思います。仮入部を終えて、25日から正式入部となりました。先輩方が優しく一生懸命教えてくれるはず。部活動の中で1年生もさらに大きくたくましく成長してほしいです。



～新入生歓迎会（学年発表）（4月19日）～

新入生歓迎会（学年発表）が行われました。生徒会執行部が中心となり、各学年が1年生を歓迎するために、面白おかしく、また温かく工夫を凝らした発表をしました。1年生は先輩たちの発表や歌声に圧倒されながらも、これから常中の一員として先輩たちと一緒に頑張っていく決意を発表しました。これから3学年で力を合わせて、よりよい常中を創っていきましょう。



～善行生徒紹介～

4月19日（金）ケガをした小学生を励ました。
3年3組海老原舞さん、2年1組森田虎之介くん
2年2組荒井千明さん、2年3組鈴木楓さん

八木北小平田校長先生からお礼の電話をいただきました。19日の放課後帰宅途中に自転車で転倒してしまった女子児童に声をかけ、優しくいたわってくれた4人の生徒がいました。優しい気持ちが地域を潤してくれます。素晴らしい行動に皆で拍手を送りたいと思います。

4月21日（日）木工室の網戸を新調してくれました！
3年3組市原光悠さん、3年4組市原彩羽さん、2年2組田邊一芽くん
休日にも関わらず、保護者と協力して木工室の網戸を綺麗に修繕してくれました。窓もピカピカに磨いてくれて、まるで新設されたばかりの窓と網戸になりました。大切にしたいと思います。協力いただいた保護者の方にも感謝申し上げます。ありがとうございました。

